

Magnifique édition de la Show'bertiade des z'enfants

La Schubertiade des enfants est devenue Show'bertiade des Z'enfants en venant à Orbe en 2019. Une centaine d'enfants, musiciens, comédiens et chanteurs se sont produits sur différentes scènes dans toute la ville. Il faut dire qu'elle se prête admirablement à cette manifestation multi-sites. Les artistes sont issus des écoles de musique et conservatoires de tout le canton et également de Neuchâtel et Fribourg.

Samedi matin, un début remarqué avec la présence du kiosque à musique à l'Aula de Chantemerle. Ensuite, une multitude de concerts et spectacles se sont succédé sur deux jours. Un concours d'interprétation musicale s'est tenu à la Galerie Zwahlen où une quinzaine de musicien-ne-s ont participé.

Les conservatoires et écoles de musique de tout le canton et jusqu'à Neuchâtel se sont produits à tour de rôle.



Ensemble de flûte traversière de l'école de musique de Lausanne, Belmont, Haut-Talent sur l'Esplanade, conditions difficiles à cause du vent.
(Photo Natacha Mahaim)

Craie ta ville

La troisième édition de «craie ta ville» a connu un joli succès malgré la météo soit trop chaude, soit orageuse et effaçant rapidement les dessins. Le centre-ville et ses rues se sont rapidement couverts de dessins.

Chaque jour avait un thème différent, comme la famille, les animaux... Le mercredi sur l'Esplanade, le thème était les jeux au sol et une vingtaine d'enfants ont participé. Le clou était le samedi avec une cinquantaine de personnes qui sont venues alimenter la fresque géante.



(Photo Adeline Lachat)